

Megève | Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

18 Pièces

780 m²

Réf. PM1-371

50 000 €

Megève

Maison à louer (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier du Mont d'Arbois à Megève, le chalet Le 34 propose 780 m² pour 18 personnes en location saisonnière. À proximité du domaine skiable, il bénéficie d'un environnement résidentiel calme avec vues sur les montagnes environnantes. Son organisation combine un chalet principal et un chalet invités. Les espaces de vie se composent d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger et d'une cuisine équipée avec accès terrasse. Les chambres sont réparties sur plusieurs niveaux, avec notamment une suite principale, des chambres doubles en suite et des espaces dédiés aux familles. Le chalet ...

In the Mont d'Arbois area of Megève, Chalet Le 34 offers 780 sqm for 18 guests as a seasonal rental. Close to the ski area, it benefits from a quiet residential environment with views over surrounding mountains. The layout combines a main chalet and a guest chalet. The living spaces include a lounge with fireplace, dining room and equipped kitchen with terrace access. Bedrooms are spread across multiple levels, including a main suite, en suite double bedrooms and family areas. The chalet also features a wellness area with indoor pool, sauna, hammam and jacuzzi, along with a gym, cinema and ...

MEGEVE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY (OR IMMO MEGEVE)

93 rue Francois de Sales - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

